



Pferdezuchtgenossenschaft Amt Entlebuch

Bericht Jahresversammlung der Pferdezuchtgenossenschaft Amt Entlebuch

(rst) Am Donnerstag, 21. Februar fand die Jahresversammlung der Pferdezuchtgenossenschaft Amt Entlebuch traditionell im Gasthaus Bad in Schüpfheim statt. Zwei langjährige Vorstandsmitglieder an der Genossenschaftsspitze gaben ihren Rücktritt aus dem Vorstand bekannt.

Der Präsident Bruno Emmenegger konnte auf ein bewegtes Jahr zurückblicken. Die Genossenschaftsmitglieder mussten sich an einer ausserordentlichen Jahresversammlung über den Verbleib der Deckstation Bad entscheiden. Die Hengststation hat eine lange Tradition im Entlebuch. Trotz hohen Kosten entschieden die Genossenschaftsmitglieder die Tradition aufrecht und die Deckstation zu erhalten. Weiter konnte man auf erfolgreiche Anlässe zurückblicken. Den Feldtest, die Freibergertage, welche in diesem Jahr ihr 20 jähriges Jubiläum feiern, sowie die Fohlenschau.

Erfreulicherweise durfte man in diesem Jahr zwei Neumitglieder begrüssen. Kopp Natascha, Schachen und Schmid Martin, Hasle. Beide wurden mit einem Applaus in die Genossenschaft gewählt.

Wie erwähnt hat auf dieses Jahr der Präsident Bruno Emmenegger seinen Rücktritt bekannt gegeben. Bruno wurde 2011 in den Vorstand gewählt und war seit 2012 Präsident. Seit 2009 betreibt er die zusätzlich die Hengststation Bad in Schüpfheim. Ebenfalls die Demission eingereicht hat Kurt Reinhard, Rengg. Kurt übte das Amt des Vizepräsidenten seit 2012 aus. In den Jahren zwischen 2010 – 2017 war er zusätzlich OK Präsident des Freibergertages. Mit einigen Dankesworten und einem grossen Applaus wurden die Beiden aus dem Vorstand verabschiedet.

Glücklicherweise konnte man die beiden vakanten Stellen wieder neu besetzen. In den Vorstand gewählt wurde neu Alexandra Schelbert aus Leimiswil. Das Amt des Präsidenten wird neu von Dominik Portmann, Sigigen ausgeführt. Beide wurden mit einem Applaus in den Vorstand gewählt.